
Der Jahresbericht 2019 des Präsidenten 

Liebe Mitglieder-/innen, geschätzte Sympathisanten 

An der Generalversammlung vom März 2019 nahmen wieder an die 120 Mitglieder teil. Was sehr 

erfreulich ist für unseren Quartierverein. 

Im Jahr 2019 traf sich der Vorstand monatlich zu Sitzungen um Anlässe und Anliegen der Bewohner 

zu besprechen. Es fanden wieder einige schöne und wiederkehrende gesellschaftliche Anlässe statt. 

Man traf sich, tauschte sich aus, informierte sich oder lernte sich kennen. Das Interesse der Mitglieder 

an den organisierten Events war gross.  

Im Juni fand zum zweiten Mal der Koffermarkt im Bürgerheim Chur statt. Ein herzliches Dankeschön 

an das Team vom Bürgerheim Chur und dem Heimleiter Damian Meienhofer. Nach der Sommerpause 

konnten wir im September in den Lokalitäten des Therapiehauses Fürstenwald einen Grillplausch 

durchführen. Danke für die Unterstützung der Familie Fanelli. Bereits zum 4. Mal sind im Dezember 

die Adventsfenster wieder erstrahlt. Allen Beteiligten möchten wir für das grosse Engagement und die 

immer schönen Fenster und die jeweilige Bewirtschaftung danken. Den Schlussanlass setzten wir am 

23. Dezember 2019 beim Schulhaus Masans. Die Schnitzelbrote fanden wieder reissenden Absatz. 

Die vielen und zum Teil grösseren Bauvorhaben im Quartier lösten immer wieder und über das 

gesamte Jahr 2019 hindurch bei den Bewohnern und dem Vorstand Diskussionen aus. 

Bezüglich der Verbreiterung der Masanserstrasse auf Höhe «Haus zur Kante» und der geplanten 

Überbauung «Rückenbrecher» herrscht seitens der Stadt Chur Funkstille. Auch wären wir gerne 

einmal durch die Stadt Chur unterrichtet worden, wie es mit der Erstellung der längst vorgesehenen 

Schallschutzmauer entlang der A13 aussieht. Um die offenen Fragen zu beantworten, kontaktierten 

wir den Vorsteher des Departements «Bau Planung Umwelt», Herr Tom Leibundgut, mit der Bitte um 

Stellungnahme und Auskunft. Anlässlich der GV vom März 2020 wird Herr Stadtrat Leibundgut dazu 

informieren. 

Bis heute hat es trotz gegenteiliger Ankündigung (anlässlich der Generalversammlung 2019) noch 

keine definitive Zusage für einen Bankomaten in der Überbauung Hof Masans gegeben. 

Ich bedanke mich herzlich bei allen Mitgliedern/-innen für die Treue, dem uns entgegengebrachten 

Vertrauen und für das sehr grosse Interesse an unserem Verein.  

Ebenfalls möchte ich es nicht unterlassen, dem Vorstand für die gute und konstruktive 

Zusammenarbeit zu danken. An dieser Stelle möchte ich dem im 2019 hinzugekommenen 

Vorstandsmitglied Frau Francesca Nipo für die reibungslose Übernahme ihrer Funktion danken. 

 

Herzliche Grüsse 

 

 

Marco Bacchi 

 


